



PRÉFET DE L'ARDÈCHE

Privas, le 28 juillet 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aucun risque d'irradiation ni de contamination sur la ViaRhôna

Au cours de la réunion de la Commission Locale d'Information (CLI) qui s'est tenue le 11 juillet 2014 a été abordée la question de la radioactivité sur la ViaRhôna, soulevée par l'association Next Up qui dénonce des « dépôts de contaminants » à proximité de la centrale nucléaire de Cruas-Meysses. Cette annonce a suscité de nombreuses inquiétudes notamment auprès des riverains.

Aussi, afin de rassurer rapidement la population et de dissiper toute polémique, le préfet a demandé aux services du SDIS et de l'ASN de procéder, en présence du maire de Cruas et d'un représentant de la CLI, à des mesures de radioactivité en différents points de la ViaRhôna.

Les résultats et les prélèvements effectués à trois endroits de la zone située autour de la Centrale de Cruas-Meysses permettent d'exclure tout risque sanitaire pour les personnes qui empruntent cette voie. D'ailleurs, avant même de connaître les résultats de ces prélèvements, le Préfet n'a pas hésité, dès jeudi dernier, à emprunter la voie verte pour se rendre à Cruas.

Les valeurs mesurées correspondent à la radioactivité présente naturellement dans le sol, donc sans danger pour la santé. Il n'a été identifié aucun risque d'irradiation ou de contamination sur les différents points inspectés, ni de présence éventuelle d'Iode 131.

CONTACTS PRESSE :

Préfecture de l'Ardèche :
Cabinet - Service départemental de la communication interministérielle
Tél. : 04 75 66 50 16 ou 04 75 66 50 09
Mèl. : pref-communication@ardeche.gouv.fr